
Hier, les quarts de finales du BNP PARIBAS PRIMROSE ont été joués. À l’ouverture de la journée, 
l’argentin Maximo Gonzalez a défait son voisin brésilien Andre Ghem, au cours d’un match en 3 sets : 
4/6, 6/1, 6/4. En début d’après midi, l’américain Bjorn Fratangelo a battu le pensionnaire de la Villa 
Primrose : Steve Darcis. L’américain, qui semblait dépassé au premier set, s’est réveillé et a remporté 
vaillamment les deux autres et conclu sur un tie-break avec le score de : 6/4, 2/6, 6/7. S’en est suivie 
la victoire du brésilien Rogerio Dutra Silva (tête de série numéro 7) sur le russe Daniil Medvedev au 
cours d’un match en deux sets terminé également, au tie-break : 6/4, 7/6. Enfin, en début de soirée, 
le jeune prodige suédois de 20 ans, Elias Ymer a dominé Jonathan Eysseric au cours d’un match âpre. 
Score final : 4/6, 5/7.

358 JOURS POUR FÊTER 120 ANS

Le lancement du compte à rebours des 
120 ans de la villa Primrose a eu lieu hier 
en fin de journée en présence de Virginie 
Calmels, Alain Juppé, Vincent Thiery, Jean 
Gachassin et Bernard Dupouy.

Du côté des doubles, ce sont les demi-finales qui se sont jouées. La paire suédoise, Johan Brunstrom 
et Andres Siljestrom, s’en est une nouvelle fois sortie face au duo americano-pakistanais, composé 

de Nicholas Monroe et Aisam Ul-Haq Qureshi, au cours d’un match en dent de scie conclu par un par 
tie-break haletant offrant le score de 6/4, 2/6, 11/9. Ils retrouveront en finale Maximo Gonzalez et 
Guillermo Duran qui ont éliminé le polonais et le néo zélandais, Marius Frystenberg et Artem Sitak 
après un match serré en 3 sets. Score final : 6/4, 3/6, 10/7.
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PROGRAMME DU JOUR

MATCH DU JOUR

Jeu Set et Smash !

Demi finale placée sous le signe des rallyes de fond court ! Si 
Dutra Silva, dans son élément sur terre battue, n’a pas trop de 

points faibles, Elias Ymer a de son côté fait un très bon match hier. 
Le show man suédois est en pleine  confiance depuis le début du 
tournoi et n’a rien à perdre tant l’avenir devant lui est grand. Un 

match qui promet d’être grandiose.

Renseignements : 05 56 08 00 18www.atp-primrosebordeaux.com

LA CLÉ DU MATCH

SAMEDI 

14 MAI 2016

Tout au long de la semaine, les 
Galeries Lafayette vous proposent 
de découvrir une anecdote de leur 
groupe à travers une photo coup 
de cœur qui mettra en valeur la 
couleur du jour.

Jaune: Aux Galeries Lafayette, 
le jaune représente notre Passion 
pour le Client afin de le placer au 
cœur de nos préoccupations. Tous 
les collaborateurs du Groupe ont à 
cœur de surprendre chaque client, 
le séduire, le servir, le fidéliser 
en lui offrant le meilleur choix de 
produits, la meilleure mise en scène, 
les meilleurs services, pour une 
expérience d’achat inédite et sans 
cesse renouvelée.

ENTRE
LES LIGNES

N° 6
COUP

DE CŒUR

Rogerio Dutra Silva
(BRA) N°94
Naissance : 3 février 1984
Taille : 1,78 m
Poids : 73 kg
Main : droitier
Pro depuis 2010

Elias Ymer
(SWE) N°122

Naissance : 10 avril 1996
Taille : 1m83

Poids : 78 Kg
Main : Droitier

Pro depuis 2014

Une exposition  des 
« Clubs Sportifs  Centenaires 

Aquitains » est ouverte au 
public toute  la semaine 
dans les allées de la Villa 

Primrose.

MATCH SUIVANT

2 Rogerio DUTRA SILVA (BRA, 94) / 
Elias YMER (SWE, 122)

COURT CENTRAL

À 14H

1 Maximo GONZALEZ (ARG, 138) / 
Bjorn FRATANGELO (USA, 116)

RÉSIDENCE LES ROCHES À SAINT POL DE LÉON, 
BRETAGNE

De 4 à 6 personnes, cette résidence piétonne composée de 
maisons se situe à 500 mètres des plages et des commerces.  
Dépensez-vous gratuitement sur le terrain de tennis à votre 
disposition ou rafraîchissez- vous dans la piscine intérieure ou 
extérieure. Des activités sportives, artistiques ou manuelles 
gratuites raviront vos chérubins au Mini-Club. Aux alentours 
sont organisées des excursions en mer, idéal pour changer d’air. 
Il y a également une régate et un centre nautique. Laissez-vous 
aussi tenter par le centre de Thalassothérapie. 

ELIAS YMER ROGERIO DUTRA SILVA STEVE DARCIS

LA GAZETTE DU TOURNOI



Icade
Un acteur majeur de l’immobilier d’investissement

Créée à l’origine en 1955 pour répondre à l’appel de l’Abbé Pierre, la « Société 
Centrale Immobilière de la caisse des dépôts et consignations (ou SCIC) 
s’est presque aussitôt - dans les années 60 - implantée à Bordeaux. Elle 
est devenue ICADE en 2003. Aujourd’hui la société propose des logements, 
commerces ou bureaux à des clients institutionnels, publics ou particuliers. 
Parmi les 5 premiers promoteurs nationaux, ICADE est aussi l’un des acteurs 
majeurs de l’immobilier d’investissement en France. Partenaire du tournoi 
BNP PARIBAS PRIMROSE depuis l’année dernière, la société a installé cette 
semaine son stand où vous pourrez découvrir ses programmes dans la 
métropole bordelaise.

www.icade-immobilier.com
 

Engie
GDF Suez - issu de la fusion de Gaz de 
France et de Suez en 2008 - est devenu 
ENGIE en avril 2015. Son implantation à 
Bordeaux remonte donc à celle de Gaz 
de France en 1946. Depuis la société 
s’est agrandie. Elle est leader mondial de 
l’énergie et représente aujourd’hui 150 000 
personnes à travers le monde. Entreprise 
d’énergie, d’environnement et de services 
à l’énergie, ENGIE collabore avec les PME, 
PMI, ETI, les industriels, les particuliers 
ainsi que les collectivités locales et 
territoriales. Partenaire du tournoi depuis plus de 3 ans, la société ENGIE a 
été l’actrice majeure hier lors de la « Journée au féminin ». Pour l’occasion, 
une centaine de femmes - dirigeantes ou joueuses des différents clubs 
d’Aquitaine - ont été invitées par le biais de la Ligue de Guyenne et de la Ligue 
CBBL. Une cinquantaine de femmes salariées d’ENGIE à Bordeaux ont aussi 
été conviées. Parmi les hôtes, la Villa a accueilli la journaliste sportive - et 
ancienne administratrice du CSA - Christine Kelly. Enfin, entre deux quarts de 
finale, une animation a été mise en place. Deux jeunes licenciées ont effectué 
une démonstration sur le court central. Selon Éric Sarrazin, Directeur 
Délégué Aquitaine Limousin Poitou-Charentes d’ENGIE : « En terme d’accueil, 
Primrose est l’un des tournois les mieux organisés de France ».

www.engie.fr

En cette avant dernière journée du BNP PARIBAS PRIMROSE, le 
commissaire général du tournoi, Jean Louis Gachet, fait le bilan de 
cette 9e édition si particulière pour le club.

Quel est votre rôle au sein du tournoi ?
Le Commissariat Général, donc la responsabilité de toute 
l’organisation : tout ce qui est commercialisation, relation avec 
les partenaires, l’ensemble des équipements, le recrutement des 
équipes et le fonctionnement du site. On forme un binôme avec Jean-
Baptiste Perlant - directeur sportif - qui lui, s’occupe exclusivement 
du côté joueur.

Depuis combien de temps êtes-vous en lien avec la Villa
et le tournoi ?
J’organise le tournoi depuis 6 ans et j’étais également membre du 
club précédemment. J’avais une certaine expérience en matière 
d’organisation, de marketing et d’économie du sport. Après avoir 
tâté le haut niveau, j’ai été Vice-Président de la Fédération Française 
de Squash et eu l’occasion d’organiser le championnat du monde 
parallèlement à mes affaires de directeur marketing chez Rémy 
Martin. En 1996, le comité français d’organisation pour la Coupe 
du monde 1998 m’a appelé et proposé de les rejoindre. J’ai dit oui. 
J’ai donc lâché mes affaires pour organiser à Bordeaux la Coupe du 
monde de football 1998. Quelques temps après, Bernard Dupouy 
m’a proposé de le rejoindre pour Primrose et de l’aider à faire 
progresser, structurer ce tournoi. J’ai accepté avec plaisir, fin 2011. 
Nous essayons chaque année - avec l’ensemble des dirigeants de la 
Villa - de faire évoluer économiquement le tournoi.

« Je suis passionné de sports »
Parlez-nous de votre amour pour le tennis ?
Disons que c’est un super tournoi. Souvent c’est la même semaine Je 
suis d’abord passionné de sports. J’ai été finaliste des championnats 
de France de 400 mètres haies. J’ai également joué en Nationale au 
Rugby. Je fus Champion de France par équipe de squash et je joue 
au golf régulièrement. Ce qui me passionne dans le sport, ce n’est 
pas seulement l’activité physique en tant que telle, mais parce que je 
trouve que c’est un moyen d’équilibre social et relationnel fantastique 

LA « WE ARE TENNIS FAN ACADEMY » AMBIANCE LES ALLÉES

Tout au long de la semaine, les passionnés de tennis sont mis à 
l’honneur au stand BNP Paribas avec la We Are Tennis Fan Academy. 
Depuis lundi déjà, nous avons le plaisir d’avoir parmi nous Thierry 
Éon, l’un des deux speakers de Roland Garros, qui accueille les 
visiteurs,  anime notre stand des allées de la Villa Primrose et 
présente la We Are Tennis Fan Academy, ce groupe de supporters 
passionnés qui enflamme les tribunes des matchs.
Si vous êtes prêts à supporter le tennis comme jamais, rendez-vous 
sur : www.fans.wearetennis.com 

www.wearetennis.com

LE SÉISME EN EQUATEUR

Le 16 avril dernier, un violent tremblement de terre d’une 
magnitude de 7,8 a frappé l’Equateur. Le bilan est désormais de 
646 morts, 130 disparus et 12 492 blessés. Ce séisme est le pire 
qu’ait connu le continent sud-américain depuis 30 ans. Plus de 
7 000 bâtiments ont été détruits et plus de 26 000 personnes 
vivent dans des abris de fortune. L’ONU a lancé un appel aux 
pays donateurs afin de récolter plus de 72 millions de dollars 
pour aider en urgence 350 000 personnes au cours des trois 
prochains mois. Vous pouvez aider en envoyant vos dons sur 
https://dons.actioncontrelafaim.org

où tout se développe autour des mots : valeur, échange, transition. 
C’est du reste le thème de l’exposition que nous organisons pour 
l’entrée du club dans sa 100e année, « Clubs sportifs, des maisons 
au cœur des villes ».

La fin du tournoi approche, quel en est le bilan ?
Un sentiment général de satisfaction en constatant que le tournoi 
progresse chaque année. On vient de franchir une étape de plus. Le 
tournoi a deux aspects distincts : le grand public, et, là, on dépend 
beaucoup de l’attractivité du plateau sportif. On est content parce 
que la communication du tournoi dans la ville a une bonne densité. 
Nous sommes sûrement un des seuls tournois qui a toujours du 
public tout au long de la semaine. Ce n’est pas toujours le cas. Et 
deuxièmement, la semaine Primrose est dédiée aux relations 
d’entreprises et se développe régulièrement. Pour cette 9e édition 
nous avons 50 entreprises supplémentaires qui nous ont rejoints. 
Avec des opérations midis et soirs, hier (jeudi, ndlr) la journée des 
« Entreprises et des Réseaux » en a réuni 150. En se rendant attractif, 
nous nous donnons la chance de financer ce tournoi et le pérenniser.

Êtes-vous bien entouré pour organiser le BNP PARIBAS 
PRIMROSE ?
Ce tournoi s’organise d’une façon excessivement humaine. Avec 
l’apport des bénévoles, des stagiaires, des membres du club qui 
s’investissent et ont une capacité de monter une équipe accueillante 
qui transmet les valeurs du club à l’extérieur chaque année. C’est 
vraiment ça la plus grande satisfaction du tournoi cette année, avec 
une équipe dans son ensemble qui a été remarquable.

Quel est le sens de ces 120 ans ?
Montrer que depuis 120 ans ce club a gardé les mêmes valeurs et 
continue de les transmettre. Comme nous rentrons dans notre 120e 

année, nous créons l’opération « deux ans pour en fêter 120 » avec la 
mise à l’honneur des autres clubs sportifs qui sont comme nous en 
leur rendant hommage. Pourquoi ? Parce qu’on considère que le club 
sportif doit avoir un rôle social et que ces clubs sont, comme l’Aviron 
Bayonnais, les Girondins etc, des maisons au cœur des villes. On 
oublie qu’ils font un travail formidable sur les valeurs culturelles et 
leur transmission aux enfants. Le club permet aux gens d’être chez 
eux, bien reçus. La Villa Primrose est un club ouvert, c’est le propre 
des valeurs du sport.

Un favori ou un joueur à suivre ?
Si le jeune Elias Ymer (à peine 20 ans, ndlr) allait au bout, ça nous 
ferait plaisir. C’est un espoir qu’on verra d’ici 2-3 ans dans les 30 
premiers mondiaux, c’est un des objectifs du tournoi, révéler de 
nouveaux talents.  

ENTRE 
NOUS...

Jean Louis Gachet
L’équipe dans son ensemble 
a été remarquable

COUP DE CŒUR
BNP PARIBAS

LE BILLET D’HUMEUR DE MICHAËL LLODRA
Tous les jours à 9h05, 
retrouvez le billet d’humeur de 
Michaël Llodra sur France Bleu Gironde.

Christine Kelly et 
Virginie Calmels

Eric Sarrazin

TAPIS ROUGE


